

Mardi, le 24 mars 2020

Cher Client qui nous est cher,

Nous venons d'obtenir confirmation qu'à titre de fabricant de connecteurs flexibles et de composants électriques produisant des intrants nécessaires au secteur essentiel de la distribution d'énergie, notamment le réseau d'électricité du Québec et de nos clients mondiaux, nous sommes un service essentiel autorisé à maintenir ses opérations.

En conséquence, malgré les ordonnances prononcées aujourd'hui par le gouvernement provincial forçant la fermeture de plusieurs entreprises jusqu'au 13 avril prochain, **nous sommes toujours en mesure de vous servir et confirmons que nous disposons du personnel et des ressources matérielles ainsi que des autorisations nécessaires pour ce faire.**

Soyez assuré de notre engagement continu afin de veiller à ce que nous puissions répondre à vos demandes dans les meilleurs délais dans les circonstances, en plus de vous renseigner rapidement en cas de changements.

Nous vous remercions de nouveau de votre confiance et demeurons disponibles pour vous.

*Kevin Healy*

---

Kevin Healy, président  
Exel International / Placage Exel